

清見中学校緑化少年団が新たに結成されました！

令和5年3月に「清見中学校緑化少年団」が新たに結成され、この度、団旗をお渡しました。

清見中学校緑化少年団は、全校生徒68名を団員とし、林産物共販所や製材所などを見学し、身近な山から伐採した木が実際に加工され出荷されるまでの流れを学んでいきます。この少年団活動を通して、自然豊かな地域だからこそ生まれた伝統や技術を知り、森林の大切さや尊さを学んでいってほしいと思います。



清見小学校みどりの少年団が新たに結成されました！

令和5年3月に「清見小学校みどりの少年団」が新たに結成され、この度、団員の皆さんに団旗をお渡しました。

清見小学校みどりの少年団は、全校生徒88名を団員とし、自然豊かな地域ならではのツリークライミング・チェーンソー体験など、実際に樹木を肌で感じてもらえる体験を予定しています。また、森林にかかる仕事場の見学や林業体験なども予定しており、このような活動を行うことで、森林をより身近に感じてもらえるのではと思っています。これから少年団活動を通して、団員の皆さんの結束が深まるとともに、地域の自然環境について新たな発見や驚きを見つけてほしいと思います。



花里小学校みどりの少年団が新たに結成されました！

令和5年4月に「花里小学校みどりの少年団」が新たに結成され、この度、団員の皆さんに団旗をお渡しました。

花里小学校みどりの少年団は、小学5年生の生徒44名を団員とし、乗鞍の自然や生き物について学んだり、五色ヶ原の森を散策したりすることで、自然の魅力を学ぶ活動をする予定になっています。また、乗鞍・五色ヶ原の森で学んだことを、社会や理科で学んだSDGsと関連させて学習していく予定です。実際に身近な自然に触れて学ぶことで、森林のはたらきや役割について知り、環境保全について考えるきっかけにもらいたいと思います。

